



Der neue Vorstand des Vereins Brücke präsentierte sich nach der Versammlung. Das Bild zeigt (v. l.) Gerd Steinhoff und Elisabeth Zinslmeier, die für die Kasse des Heimatvereins zuständig sind, die neue Vorsitzende Irmgard Pösentrup, Elisabeth Frische, zuständig für den Arbeitskreis „Familienforschung in Lippetal“, den alten Vorsitzenden Paul Piepenbreier, Schriftführer Rolf Silberberg und Bruno Hinse. Das Nilpferd wurde als Geschenk übergeben. Bild: Ploch

Irmgard Pösentrup wird neue Vorsitzende beim Brücke-Verein

Lippetal (gl). Auf der Mitgliederversammlung des Heimatvereins Brücke für Geschichte und Heimat in Lippetal wurde Irmgard Pösentrup zur neuen Vorsitzenden gewählt.

Dem Vergessen entgegenarbeiten wollen die 63 Mitglieder des Lippetaler Vereins, wie Elisabeth Frische, zuständig für den Arbeitskreis „Familienforschung in Lippetal“, ausführende. Innerhalb eines Jahres fanden viele Veranstaltungen des Arbeitskreises statt. So wurde im Oktober 2012 der erste Bericht des neu eingeleiteten „Archiv Stein“ erstattet. Im gleichen Monat ergänzten Feldpostbriefe der Soldaten vom

Pfarrheim Lippborg eingeladen, die ihre eigene Forschung vorstellen wollen.

Nach den Regularien wurden ein Vorstand sowie neue Kassensprüfer gewählt. Irmgard Pösentrup ist neue Vorsitzende. Als Beisitzer fungieren künftig Gerd Steinhoff und Norbert Kleiter. Pösentrup folgt auf Paul Piepenbreier, dem für seine Arbeit gedankt wurde.

Kassiererin Elisabeth Zinslmeier kann auf Elisabeth Glasmacher und Paul Surmann als Kassensprüfer zählen.

 **Informationen unter www.familienforschung-in-lippetal.de**

Am 21. Oktober sind alle in das